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長い文章も、図解することを前提とすると、思いの他
すらすら読むことができた。まとめることが面白かっ
た。４年生の方の発表が非常に分かりやすかった。

トップが何を考えてい
るのか一目で分かった。

図を作るのがみんな上手くなってきていると感じた。毎日１
個書くと上手くなれることを聞いて挑戦したいと思った。企
業のことを図にすると、その企業に興味を持つようになる。

図解にすることで自分の理解が
どんどん深まっていくと思った。

就職活動に役立
つ内容でした。

図が上手くかけない。矢印
の使い方をキレイにしたい。

自分でテーマを選び図を書き、先生の説明
も分かりやすく、この講義を取って良かった。
図のアドバイスをくれたらありがたいです。

ようやく図解が上手く描
けるようになってきた。

同じものはなくそれ
ぞれの見方で面白い。

図を書くのに慣れてきた。書く前
に構想が見えるようになってきた。

人の意見が聞
けて良かった。

最初の書き出しが書きづらかったが、
書いていくうちに自分の頭でどう書
いていったらいいかイメージできた。

図を書いていくと今まで見えてこなかった物が見えてき
て文章を読むだけでは分からなかったことも分かった。
キーワードを読み解く力が鍛えられる講義だと感じた。

企業の社長のコメントが読めて面白かった。ど
の企業も言いたいことを分かりやすくまとめてた。

発表した人の方が、
情報量が多かった。

勉強して、長文の文章や小説
なども分かりやすく図にした。

いろいろなパターンも持った方
が良いのではないかと思った。

図で説明すると、ワードをどのワード
に結びつけていくのかが難しかった。

長文から重要なところを抜き出
すのが苦手で大変だった。時
間がかかったが楽しくできた。

しっかり理解することが大切だと思った。そうす
れば面接で言えてとても良いと思う。細かいと
ころを書くと見にくくなってしまうが、内容が分か
るので、やはり細かい方が良いのかなと思った。

自分の知りたいことをピンポイン
トで分かるようになった。常に図
解を身につけることを意識したい。

毎週図解すると理解が
少しずつ深まっていく。

発表した人とは少し違うと
ころがあり興味深かった。
力をつけていきたい。

７回の講義でだいぶ
図解に慣れてきた。

社長のメッセージはとて
も深みのある言葉だった。

長い文はなるべく頭の中
で図にしていきたいと思う。

自分と同じ課題でも、他
の人の図は形がまったく
違い、面白いなと思った。

日頃から図解を使って武
器にしたいと思った。

もっと上手く描け
るようになりたい。

企業について深く
知ることができた。

どんな企業かとても
分かりやすかった。

研修のため先週の講義に出られなかった。
図に触れなかったからか、ブランクを感じた。

社長の言葉を図解するということは、会社の社風を知る一番の簡
単な手段だと思った。面接でもしっかり対応ができると思った。４年
生の発表は声も大きく図もはっきりしていて分かりやすかった。 先生は何歳から図解で書く方法を利

用しているのですか？私と同じ歳の
頃、どれくらい図を書けましたか？日本航空という大きな組織でも図に

することで、経営目標や理念など細
かいことまで読み取ることができた。

経営者の言葉を一言一句噛
みしめるように読み、考える
という貴重な体験ができた。

好きな分野を図解すれば理解が深まり、回数を重ねれ
ば図解して説明する能力も強くなると思った。写真によ
る広告の場合、どのように図解して文字で説明するの
でしょうか？図解できないものってありますか？

就活の場で使いたい。
文章に線を引きキーワードを探すこ
とが図の完成度を左右すると思った。

JRについて知ることができた。

「企業テーマ・経営方針・どのよう
にして行きたいのか」を図解にま
とめることで企業全体を見ること
ができて、企業のことが分かった。

大まかな図の構造が浮かんできた。

最初に比べると図がスラスラ書けるようになってきた。もっ
とレベルを上げていきたい。次回は字の大きさを工夫する
ことで、そのものの重要度の強弱をつけていきたい。

他人の図の発表は、自
分の図の参考になった。

以前よりも要点を見つけることが分かってきた。ス
カイラークグループについて書いていたが、カッコ
や段落などがまとまっており見やすいと感じた。

楽天を選んだが、日本ではネッ
トワークを利用したビジネスはど
のようになっていくでしょうか。
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先生のHPみたいに上手くま
とめられるようになりたい。

発表がすばらしかった。HISの発表
をした人のはとても勉強になった。

発表した方々の図解は、それぞれの会社の
特徴が出ており、分かりやすく伝わってきた。

どんな企業でも、お客様の訪れてとか、
意見をよく感じる。役立つと思った。

→ ○を使うことによって文章

の構造が分かりやすい。発表
の時、ドキドキ…怖かったです。

図が完成する頃には、自分の頭の中でしっかり整理されて
いて、人にも伝えやすくなっているので、すごいと思った。

今日は難しいと思ったが、
図にすると分かりやすくなる。会社が何をしたいのか具体的に分かって面白い。

アミューズという会社があまり知られていないの
で気になったが、なかなか良い会社でした。

確実にレベルが上
がっていると思う。

就活の時、興味を持った
会社を図解してみたい。

興味を持った会社の代表の言葉や傾向
を図解にしてみるのは良いことだと思った。

図解を書いていると、その会社に
ついて興味が湧いてきて、もっと
この会社のことが知りたくなった。

キーワードを抜き出すだけで本文
がほぼ分かる事が良く分かった。

授業を重ねるごとに図解
が書きやすくなってきた。

今回は文が短いせいか簡単に読めたが、意外と難しかった。
ときどき「あっ」というような図の構想を思いついたりするが、
授業外のことでなかなか斬新な図が描けない。いつかプレゼ
ンするときに、聞く誰もが理解できるような図を作りたい。

発表をきいて、みな
図が上手いと思った。

長い文も図解にすれば短い一
つのまとまりに出来ると思った。

H.I.Sを図にしてみた。４年生の発表を聞いて

驚いた。話し方、プレゼンテーション、図のま
とめ方が上手で、学ぶものがたくさんあった。

随分と見やすいものが書
けるようになったと思う。

図解することにより、物事の本
質を見抜ける。論理的になる。

経営者の凄
さを知った。

図は個性にも繋がると思った。分厚い本に苦手意識が強
かったが、図を書きながら読んで理解しようと意欲が湧いた。
キーワードに線を引く重要さが身に付いた時間になった。

就活の面接でどのような図の書き方をすれば良いか、どこに
気を付ければ良いかなど、教えていただきたいです。

図解のレパート
リーを増やしたい。

就活するにあたり、その会社の言いたいこと、伝
えたいことが、図にすると明確に見えてくる。その
企業について深く知り、疑問に思うことが出てくる。

回数を重ねると、自分の文
章読解力が格段に上がって
いるのが感じられる。

発表に慣れて声
が小さすぎた。

前回先生のアドバイスを元に書いてみた。今週やっと図らしくなったのでは
ないかと思う。今第１希望の会社を受けています。その会社のHPトップを図
解して持って行きたいです。企業研究にもこの図を使いたいと思います。

発表している人は細かく分けられてると思った。図解に
することは理解を深め全体を見ることができると思った。

図で表すことは
すばらしい。

発表した人の図は分かりやすく凄いと思ったので、私も
負けないようにする。アイディアの工夫を加えることが
できるので、更に面白さが増すと思った。楽しかった。

セブンイレブンについて図解した。会社の特徴や強
みなど分かりやすく見ることができるのが新鮮だった。

人生はあっという間です。人にとって自分の
価値観を実現することはとても重要だと思う。

フジテレビを分析する機会があ
るなんて想像もしていなかった。

自分が就活で企業を調べる
時、この手法を使おうと思う。

一日一図を志たい。

この講義１５回で
身につけたい。

今まで３回前に出て発表をしたが、またネガティ
ブにしてしまった。今度こそ前向きに発表したい。

前で発表した人の図解のレベルが高く、
自分も同じレベルになりたいと思った。


